
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion regt an, bei Baugenehmigungen Informationsblätter beizulegen, mit denen man 

darauf hinweist auf die Versiegelung durch Steingärten zu verzichten. Außerdem könnten 

Patenschaften für Blühstreifen eingeführt werden, um die Identifikation mit dem Projekt zu steigern. 

 

Die FW-Fraktion schlägt vor, das Straßenbegleitgrün an Stellen bei denen es nicht nötig wäre, nicht 

mehr zu mähen und die Einsaat so zu wählen, dass Bienen und Insekten dort Nahrung geboten 

würde. Teilweise würde viel Geld für unnötiges Mähen investiert. 

 

 


